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Abstract (en)
A cover foil, for a medicine pack (1) for connection to a calculator (5) and having several material-filled recesses (2), has circuit lines which contain
a SnO2/Sb2O3-hydroxide mixture on a mica substrate. Preferably, the cover foil consists of one layer, which forms the cover material fixed on the
pack, and a second layer which forms a label containing the circuit lines and covering the filled recesses (2). Also claimed is the use of a SnO2/
Sb2O3-hydroxide mixture on a mica substrate for circuit lines on cover foils of medicine packs.

Abstract (de)
Arzneimittelverpackungen, wie Blisterpackungen, enthalten eine Mehrzahl von Vertiefungen, die mit Füllgut beschickt sind. Eine Deckelfolie
verschliesst die Verpackung und schützt die Füllstoffe. Die Füllstoffe, wie Tabletten, werden durch die Deckelfolie durchgestossen, wobei die
Deckelfolie bricht. Die Deckelfolie weist wenigstens eine Leiterbahn auf und die Arzneimittelverpackung ist an einen Rechner anschliessbar.
Beim Durchstossen des Füllstoffes durch die Deckelfolie bricht die Leiterbahn und der Rechner erkennt den dadurch ausgelösten Impuls. Die
Leiterbahnen enthalten als stomführenden Anteil eine SnO2/Sb2O3-Hydroxid-Mischung auf einem Mica-Substrat. <IMAGE>
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